



## FEDERACIÓN INSULAR COLOMBÓFILA DE TENERIFE

N.I.F. - G 38053369

Centro Colombófilo Internacional. C/ Ctra. General de Hoya Fría s/ nº  
38010 - Santa Cruz de Tenerife

Tel/Fax. 922 20 74 78. Correo electrónico [secrefitc@gmail.com](mailto:secrefitc@gmail.com).

Página WEB: [www.fedcolombofilatfe.org](http://www.fedcolombofilatfe.org)

### NOTA INFORMATIVA

#### Las cestas desde Marruecos

Nos es grato anunciarles que las cestas que tanto tiempo han estado sin poder traerse desde Marruecos han vuelto a la isla de Tenerife.

Como ya se informara el pasado 3 de diciembre de 2011, durante la Asamblea Extraordinaria celebrada ese día. Esta Federación Insular estaba realizando las gestiones necesarias para poder traer las cestas de la manera más rápida y al menor coste posible.

En la pasada madrugada, una vez atracado el barco que las transportaba desde el puerto de El Aaiún, fueron descargadas y traídas a las dependencias de la Federación Insular.

Desde aquí queremos agradecer la colaboración de quienes se encargaron de la descarga, en el puerto de Santa Cruz de Tenerife y transporte hasta esta Federación.

- Federico Izquierdo (Kiko), su hijo y un amigo.
- Juan Miguel Mora (Mora)
- José Hurtado Jiménez (Pey)
- Juan José López García (Che)

También queremos agradecer la buena disposición del D. Abdallah Bairouk, quien cumpliendo con la palabra dada en su día al presidente de esta Federación Insular, gestionó el retorno de las cestas en cuanto se le indicó y teniendo muy poco margen de tiempo.

Igualmente queremos que se reconozca el buen hacer de D. Armando Herrera Hernández (Vicepresidente de la F.I.C.T.) por las gestiones realizadas para la traída de las cestas. Y D. Pedro Martín González (Presidente de A.D.C. Chineh) que junto con D. Armando, coordinó y aseguró que la descarga de las cestas no tuviera más contratiempos.

El próximo viernes 10 de febrero de 2012, realizarán la separación de las cestas por clubes y se publicarán la relación de las mismas, las cuales suman un total de 232 unidades. Hasta entonces, rogamos un poco más de paciencia, pues lo difícil ya se ha logrado.

En Santa Cruz de Tenerife a 7 de febrero de 2012

Atentamente,  
Eduardo J. López Martínez  
Administración